

José Ramon Machado Ventura visite les localités touchées par l'ouragan Matthew



La Havane, 17 oct. (RHC).- José Ramon Machado Ventura, second secrétaire du Parti Communiste de Cuba, a visité cette fin de semaine les localités de la province de Guantanamo, les plus touchées par l'ouragan Matthew, le 4 octobre dernier.

Au cours d'un entretien avec des paysans de la zone, il a signalé que la récupération dépend de l'augmentation de leur production, notamment du café, et non seulement de l'aide de l'État.

Accompagné de Denny Legra, président du Conseil de la Défense Civile dans la province de Guantanamo, José Ramon Machado Ventura a souligné que c'est la formule pour surmonter le plus rapidement la situation actuelle.

A chaque rencontre, Miguel Angel Arregui, directeur du groupe d'entreprises agricoles de montagne, a expliqué les fondements de la politique de crédits à l'intention des paysans affectés par l'ouragan. Il a assuré à ses interlocuteurs la protection du gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/109014-jose-ramon-machado-ventura-visite-les-localites-touchees-par-louragan-matthew>



Radio Habana Cuba